Lorsque manque l'amour, la voie ne peut qu'être fermée. Pourquoi l'emprunter alors ?

[Mère Annie] Mon enfant chérie, pourquoi pleurer? Il y a ceux qui voient et ceux qui ne voient pas. Il y a les aveugles au cœur d'or et les aveugles sans voix. Au Seigneur, remets tes peines, Lui seul te guidera.

La ténèbre, enfant, a envahi tous les cœurs et le Seigneur pleure devant tant de souffrances, tant de perdition. Dis-moi, mon enfant chérie, un aveugle peut-il guider un autre aveugle? Si l'un d'eux a pris soin de prendre sa canne, alors il pourra écarter les pierres du chemin, mais que pourra-t-il de plus? Il ne sera pas guide.

En le divin Cœur remets ta peine et ne prends pas le chemin auquel t'invite le Tordu, il est menteur, tu le sais.

Ne sois pas aveugle toi aussi et passe ton chemin. Ne t'attarde pas, remercie et bénis. Qui sait si sur la route ne t'attend pas le Pèlerin au Cœur d'or! Ne t'a-t-Il pas déjà dit «Suis-Moi» ? Prends ce qui t'a été donné et poursuis ton chemin.

Demain verra un jour nouveau où les hommes aussi seront transfigurés. Que de joie naîtra alors en les cœurs incendiés par l'amour du divin Messie. Prends le ballon de la joie et lance-le haut en le ciel, que dans sa retombée il dessine l'arc-en-ciel de la réconciliation.

Rends grâce de ce que tu as reçu, puisque tout par Dieu est permis pour que chacun voit ses failles et apprenne à rendre grâce et à pardonner du fond de son cœur. Chacun est éclairé, il n'y a pas celui qui sait et celui qui ne sait pas puisque tous sommes aveugles.

Lorsque manque l'amour, la voie ne peut qu'être fermée. Pourquoi l'emprunter alors ? Secoue toi aussi la poussière de tes chaussures et passe ton chemin, en gardant en le cœur la prière de délivrance pour les cœurs qui se ferment.

Tous sommes pécheurs, seul le Pèlerin en tous les cœurs montre le chemin de la délivrance.

[Dans la soirée]

[LE SEIGNEUR] Enfant, viens dans le sein de Mon cœur et déverse-Moi ta peine.

[Christine] Il y en a tant qui souffrent Seigneur, que je n'ai pas à pleurer, moi qui suis à l'abri, au chaud dans ma demeure que Tu m'as donnée, puisque tout ce que je possède me vient de Toi de qui j'ai tout reçu et de qui je reçois sans cesse.

Tu me combles de joie et de Tes bienfaits, Tu réchauffes mon âme à l'âtre de Ton amour perpétuel et vivifiant. Tu as ouvert mon cœur à Ta Présence et je me suis laissé prendre dans la vague déferlante de Ton amour.

Ô, si seulement les hommes voulaient voir, si seulement les hommes se laissaient transcender par le flux de Ton amour, alors la terre serait sanctifiée et les guerres de pouvoir seraient anéanties! Mais, qui dit que demain ne se lèvera en les cœurs fermés, qui brisera le cadenas si fermement verrouillé? Toi seul détiens les clés de la vie et, du séjour des morts,

peux tout renverser pour que Ta Lumière, en la ténèbre, transforme l'univers.

Oui, je crois en Toi, en Ta Force immense, en Ton infinie Puissance. Toi et Toi seul peux dévier et arrêter la trajectoire du Malin qui se plaît dans la destruction et la cendre. Toi seul a Toute-Puissance, Toi seul es Vie et Toi seul es la Lumière du monde. Aussi Seigneur, je Te le demande, je T'implore, éclaire les cœurs endurcis, réveille et éveille les cœurs endormis, apaise les cœurs blessés, redonne vie aux cœurs désespérés. Envoie Ta vive Flamme d'amour sur ce monde en détresse qui ne respire que la fumée du Satan qui l'asphyxie.

Ô Père, envoie Ton Esprit, Ton Saint Esprit de Vérité, Ton Esprit de Lumière pour éclairer et les cœurs et les âmes et les libérer de l'endormissement du Malin qui toujours rôde pour perdre les âmes et les encercler. Toi qui es la Lumière du monde, ô Père, viens chasser la ténèbre et par la puissance de Ton amour, viens chasser au loin dans les entrailles de la terre, dans le gouffre vide et informe, tous les esprits malins qui rôdent en ce monde pour la perte des âmes.

Père, Tu es la Force, Tu es la Justice, Tu es la Joie, Tu es la Sainteté, Tu es l'Immensité, l'Incommensurable. En Toi le monde est contenu, les planètes T'appartiennent et toutes les terres de l'Univers sont en le cosmos de Ton Cœur Divin et Infini. Toi seul peux chasser la ténèbre, Toi seul es puissance, Toi seul fais bondir et rebondir les cœurs, Toi seul es force, Toi seul es joie. Aussi Père, je T'implore, au nom de Ton immense amour, au nom des hommes que Tu as créés, libère les peuples de l'oppression des mensonges du Satan, libère les nations et tous les peuples de leur incrédulité et que Ta Lumière embrase la terre de Ton Souffle de feu afin de chasser l'Intrus destructeur, le Fomenteur de mensonges, le Prince du néant, le Roi de la singerie.

Dans Ta splendeur, Christ Seigneur, dans Ta Toute-Puissance, dans Ta Toute-Beauté, de cette Lumière immatérielle qui emplit l'Univers renverse le Satan et ceux que le suivent et libère-les de son emprise, afin que le monde retrouve beauté première et que soient chassés tous ceux qui portent la peste et l'horreur dans le grand feu de la purification.

Père, l'Heure est proche, l'Heure est là de Ton Retour. Je T'implore alors, de Ta main puissante, bénis cette Terre que Tu as créée par le pouvoir de Ton Esprit et chasse loin d'elle toutes les embrouilles, toutes les discordes et tous les esprits malins qui rôdent pour la perte des hommes et des âmes. Insuffle en chaque homme, ô Père Vivant et Vrai, Père aimé et Tout-Puissant, le Souffle de Ton Saint-Esprit d'amour afin que tous les continents, que toutes les contrées soient envahis et purifiés et que la Terre ainsi renouvelée par et en la Puissance de Ton Esprit retrouve sa robe de baptême, comme au tout premier jour de sa Création.

Ô Père, écoute la prière de l'enfant qui dans la cendre et dans le silence implore de Toi la délivrance de l'Esprit malin, de tous les esprits malins qui en ce temps de Ta venue, hurlent d'effroi et de terreur. Au loin, dans l'informe et le vide, chasse-les à tout jamais et libère Dame Terre de l'emprise des démons impurs et pervers.

Père, nous nous plaçons sous le Sceau puissant de Ton amour et nous implorons en nos cœurs la force de Ton amour, la splendeur de Ta grâce sanctifiante pour notre purification et celle du monde entier.

Noël vient, Noël est là de Ta venue! Ô joie de la Libération!

Délie les hommes des chaînes de l'Imposteur. Délie tous les liens impurs et pervers et embellit Dame Terre de la chasteté de Ton amour. Redonne aux cœurs des hommes la pureté première afin que soient vaincus l'esprit de mort et de haine, l'esprit de peur et de soumission et que naisse en l'homme, en tous les hommes, l'esprit de crainte du Seigneur qui porte joie et sérénité et chasse toutes les impuretés.

Tu es venu, Tu reviens emplir la terre de Ta splendeur, que la Lumière, Ta Lumière incréée, chasse au loin toutes les noirceurs! Ô Père, Noël est là et Toi Tu viens en nos cœurs, en nos âmes, porter nouvelle lumière, nouvelle joie, nouvelle espérance, nouvelle force.

Que Ta joie, que la joie de Ta venue dessinent en nos cœurs la rose mystique de l'espérance qui jamais ne meurt et porte l'âme en le Ciel de Ta Demeure pour l'Éternité d'amour!

Oui, vient le temps de l'accueil, vient le temps de la réconciliation, vient le temps de la suavité en les cœurs, vient le temps de l'Amour qui chasse au loin toutes les barrières et incendie les cœurs en l'immense brasier de Son amour.

[LE SEIGNEUR] Homme, il n'est plus de peurs, le Seigneur vient! Lui qui fait fuir tous les démons de la terre et des enfers, Lui qui chasse toutes les impuretés, Lui qui donne aux cœurs force nouvelle et chasse au loin la ténèbre, celle des cœurs, celle des âmes, celle des enfers!

Le temps vient et il est là, de crier haut et fort Sa venue et de Lui rendre honneur et gloire pour les siècles sans fin.

Homme, lève-toi de ta torpeur et tu M'entendras te dire «Viens et suis-Moi», avec Moi Je te donne la Vie éternelle dans la lumière et dans la paix. Pose tes bagages, tu n'as plus besoin de poids, Je te donne des ailes pour te transporter plus haut en la Demeure éternelle qui t'attend. Le fruit, homme, est l'abandon en le Cœur donné, le fruit est l'abandon en Ma Volonté.

Sois heureux, toi qui entends et qui vois car tu as trouvé le chemin et il ne te sera pas ôté. Tu marcheras à la Lumière de Ma force et la route te sera tracée afin que tu avances dans la Vérité et que naissent et fructifient en toi les fruits de l'Amour donnés. Avance et va en paix, Je te montre le chemin du Ciel, il est Lumière et il est Vie. Avance et ne crains pas, avance et désaltère-toi à la Source vive de Mon Cœur ouvert pour la multitude. Enfant, aujourd'hui tu es né et re-né, aujourd'hui tu as l'Éternité devant toi pour aimer et apprendre à aimer.

Aujourd'hui, le Ciel a fait en toi Sa Demeure, le Ciel a fait de toi Sa Demeure. Avance sans te retourner, le chemin de tes pas est chemin de lumière, il ne te sera pas ôté, toi qui l'as emprunté.

Puisqu'il t'a été donné de vivre, alors vit pleinement de la vie du Ciel et de tous les cordages seras libéré et des démons de la peur et de l'angoisse seras délivré, car le Ciel qui descend en cette nuit est Ciel de délivrance et de gloire, Ciel de lumière et de paix, Ciel de sainteté et d'espérance, Ciel de miel en le cœur de l'homme.

Petit homme, la Source de lait qui descend vient pour abreuver la Terre de lumière et de paix, de force et d'espérance, de joie et de sérénité. Avance en la nouvelle Terre qui, du Ciel, descend porter demeure en Terre des hommes. Avance et ne te retourne pas, la nouvelle Terre est délivrance, la nouvelle Terre est terre de Feu, la nouvelle Terre est lait de miel.

Ô, comme il est doux le Fleuve d'amour qui descend purifier la terre et l'incendier de son parfum de paix! La paix, enfant, c'est en les cœurs qu'elle se gagne pour y porter les fruits de l'Olivier¹ et de la Vigne nouvelle.

Enfant, qui que tu sois, prends assise en Terre de Feu qui descend. L'Esprit vient envahir l'Univers et le purifier en le brasier brûlant de l'Amour qu'est le Divin Cœur du Crucifié ressuscité pour les siècles sans fin. Enfant, l'Éternité est à ta porte et t'appelle pour que tu portes la Bonne Nouvelle aux pauvres, aux nécessiteux, aux désespérés, aux estropiés, aux sourds et aux muets, aux aveugles et aux malades, à tous les invalides de la terre, invalides du cœur et de l'esprit, pour leur porter Terre nouvelle et joie de l'espérance.

Enfant, lève-toi, le temps est venu de rendre gloire et de proclamer haut et fort la puissance du Très-Haut. La source d'Eau vive a immergé le cœur en sa demeure, et celui-ci a proclamé les merveilles du Très-Haut à la Gloire de l'Aimé.

Lève-toi et proclame le Vent de Dieu qui vient de parler pour l'humanité désespérée, en quête de nourriture et de sainteté. Car la sainteté qui descend verra refleurir et fleurir tous les parterres abandonnés et la Lumière chassera la ténèbre et la Gloire du Très-Haut envahira l'univers et la Paix en les cœurs fera nouvelle demeure. La sainteté habitera la Terre et les hommes seront transfigurés en l'amour du Très-Haut qui vient purifier la Terre et la délivrer.

Chacun entendra alors «Lève-toi, ô toi qui dors» et la Terre sera transfigurée en un brasier d'amour. Qu'il en soit ainsi pour La Gloire du Très-Haut!

Et toi, repose-toi maintenant. La flamme de Feu qui est descendue portera à l'homme force et quintessence en l'esprit, mais le petit corps a besoin de repos.

Demain, au jour nouveau tu reliras et tu transcriras les paroles données pour la lumière des hommes. Instrument, pose-toi et dans le silence veille et éveille-toi.

Qui peut comprendre les voies du Très-Haut ? Qui peut connaître Ses chemins ?

Tout homme est un instrument à Mes yeux, que Je façonne pour faire vibrer en lui les cordes de l'amour que J'y ai déposées. Ô, que de cordes de harpes et de cithares chantent sur la terre, que de violons et de violoncelles, que de guimbardes qui à Ma voix prennent envol et vol dans l'immensité de l'Azur infini!

Ciel et Terre en un instant sont unis. L'Enfant-Lumière Nouveau-Né a brandi le sacre de l'union restaurée. Terre et Ciel sont même Terre en l'instant du Nouveau-Né et la Vierge en l'éternelle Demeure chante le Gloria de la montée.

En la demeure des hommes, le Ciel est descendu porter le Feu de la vive Flamme d'amour. Exulte et crie de joie, le Seigneur en l'homme a porté

¹⁾ L'olivier symbolise le Seigneur.

fruit et ce fruit est fruit qui demeure. En la paix tu t'endormiras pour porter aux hommes la bonne nouvelle de la joie annoncée, de la joie retrouvée.

Que le cœur de l'homme exulte, le Ciel a visité la Terre et la Terre a été relevée! Exulte en cris de joie, Sion en le cœur de tout homme est descendue, tout homme vivant pour l'Éternité. Le Ciel a visité la Terre et la Terre a été purifiée, la Terre a été élevée, la Terre a été soulevée et par la manne du Très-Haut a été sanctifiée.

Réjouis-toi dans le silence, homme au cœur donné, le Ciel en ta demeure a porté le fruit pour la sanctification de tous les nouveaux-nés en Ciel.

Réjouis-toi et dans la paix du cœur exulte, car en l'abandon t'es laissé libérer. Le fruit dans l'abandon de l'homme est descendu du Ciel. La nourriture a été déversée, à l'homme en sa demeure d'en recueillir le suc et de s'en nourrir.

Bientôt en ta demeure, tu trouveras le repos réparateur.